
 

 

ANNO SCOLASTICO 2017/18 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 6 

SEDUTA DI MARTEDI’ 14/06/2018 

 

 

Il giorno martedì 14 giugno 2018 alle ore 18:28 presso la sede della Scuola Secondaria di Primo 

Grado “L.Niccolini”      riunito il Consiglio d’Istituto dell’Istituto Comprensivo “L.Niccolini” di 

Ponsacco con il seguente ordine del giorno: 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione Conto Consuntivo 2017; 

3. Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti oltre alla Dirigente scolastica, Maura Biasci, 

per la componente genitori: Bianchi Carla, Brogni Cinzia, Burchi Debora, Capannini Irene, Cupini 

Samanta,  

per la componente docenti: Agabiti Chiara, Del Freo Camilla, Gesi Susanna, Ippolito Concetto, Lisi 

Marilene, Mannari Claudia, Orazzini Anna Maria, Valentino Carmela, 

per la componente ATA: Cifarelli Salvatore, D’Alvano Raffaella . 

 

Risultano assenti giustificati: la Sig.ra Di Filippo Laura Anna (Presidente del CdI), il Sig. 

Mandirola Maurizio, la Sig.ra Santoro Maria Caterina.  

 

Essendo assente la Presidente del CdI, assume la funzione di Presidente la Sig.ra Capannini Irene 

(Vicepresidente del CdI). 

 

1. LETTURA E APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE. 

In apertura di seduta si procede alla lettura del verbale dell’ultima seduta. Il CdI lo approva 

all’unanimità. 

 

 

 



 

 

2. APPROVAZIONE CONTO CONSUNTIVO 2017. 

La Dirigente riferisce che il Conto Consuntivo è stato visionato dal revisore dei conti, il quale lo ha 

approvato. I revisori in carica sono due: uno del MEF (Ministero dell’Economia e delle Finanze) e 

l’altro del MIUR (Ministero dell’Istruzione, dell’Università e della Ricerca); la visita è stata 

effettuata dal revisore del MEF. Lo stesso ha dedicato particolare attenzione al laboratorio 

motivazionale (che beneficia di finanziamenti anche esterni). È stato chiarito che prima di fare la 

nomina è necessario un passaggio intermedio che vale per tutti i progetti: va fatto, cioè, un decreto 

della DS per individuare il personale incaricato, anche a seguito selezione interna, prima di 

effettuare la nomina vera e propria. 

La Dirigente ricapitola rapidamente alcune voci di spesa presenti nel Conto Consuntivo ribadendo 

che tutto quanto arriva alla scuola come contributo volontario viene speso per gli alunni. Aggiunge 

poi che l’Istituto Niccolini è capofila della rete di ambito 19, pertanto le scuole che vi appartengono 

hanno versato 200 € all’Istituto Niccolini per l’organizzazione di attività di rete. 

La Dirigente prosegue dicendo che riguardo alla privacy, a seguito dell’entrata in vigore del nuovo 

regolamento europeo, è prevista la nomina di una figura nuova (RPD – Responsabile protezione 

dati) per la quale vanno emanati dei bandi comuni fra scuole. Per la fase transitoria fino al bando è 

stato stipulato un contratto di 300 € con cui è stato affidato l’incarico provvisorio all’ing. Rodà, 

l’attuale RSPP (Responsabile Servizio Prevenzione e Prevenzione). 

La Dirigente legge la relazione del revisore, che ha espresso parere favorevole al Conto Consuntivo 

2017.  

Il CdI con DELIBERA Nº 20 del 14/06/2018 approva all’unanimità il Conto 

Consuntivo 2017. 

 

3. VARIE ED EVENTUALI. 

L’Insegnante Marilene Lisi fa presente al CdI il problema dei gavettoni, un problema che riguarda 

la sicurezza. Riferisce che l’ultimo giorno di lezione gli alunni sono letteralmente fuggiti, non 

rispettando le regole adottate dalla scuola per l’uscita. Gli insegnanti non sono riusciti a controllare 

se gli alunni siano andati al pulmino o siano andati da soli. La situazione è sfuggita di mano 

nonostante i genitori fossero stati avvisati dei problemi di sicurezza che la pratica dei gavettoni può 

provocare. Alla docente è capitato di vedere, nei giorni precedenti, che degli studenti, dopo essere 

saliti sui pulmini, ne sono ridiscesi per comprare alla “baracchina”, esterna alle aree di pertinenza 

della scuola, delle bottiglie d’acqua per poi versarla addosso ai compagni. 

Durante la discussione è venuto fuori che qualcuno ha nascosto, come rifornimento, le bottiglie 

piene d’acqua dietro l’argine e che qualche bambino aveva speso già 20 euro per acquistare le 



 

 

bottiglie alla “baracchina”. Oltretutto c’  anche il rischio rappresentato dalle automobili che 

passano tra cancello e cancello.  

 

Al Collegio di settembre sarà eventualmente discussa la problematica, da riflettere sull’importanza 

dei messaggi che la scuola cerca di dare agli studenti in termini di legalità e sicurezza che spesso 

invece vengono contrastati dai genitori. Nel caso dei gavettoni si sono verificati episodi in cui i 

genitori stessi si sono fatti fornitori di acqua per i gavettoni fra studenti.  Da prendere in 

considerazione anche eventuale richiesta al comando dei vigili per controllare il territorio comunale 

nella settimana di fine lezioni.  

A domanda la Dirigente risponde che riguardo alla nuova scuola “Fucini” non si hanno ancora 

notizie ufficiali. Stando alle ultime informazioni in merito, entro la fine dell’anno 2018 dovrebbe 

partire l’appalto.  

 

Alle ore 20:30 non avendo altro da discutere o deliberare la seduta è tolta. 

 

 

 

Il segretario      Per Il presidente del Consiglio di Istituto 

Ippolito Concetto     Irene Capannini 

 

_____________________________   _________________________________ 

 


